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Ort: Restaurant Papillon, Brugg-Lauffohr 

Vorstand: Urs Niederhauser, Sara Gavesi, Karin Greutert, Nicole Baumgartner, Mavi Jost, 
Cornelija Knezevic 

 

Entschuldigt: Armin Hermann, Herr und Frau Kalt 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung 
2. Protokoll GV 2016 
3. Jahresbericht 2016 
4. Kassabericht 2016 
5. Revisorenbericht und Déchargé-Erteilung an den Vorstand 
6. Verabschiedung 
7. Budget 2017 
8. Jahresprogramm 2017 
9. Verschiedenes 

 

 
1. Urs Niederhauser begrüsst die 34 anwesenden Gäste zur 31. GV und bedankt sich 

bei allen für ihr Kommen. Ein spezieller Dank gilt wie immer auch Peter und Marianne 
Wülser vom Café Papillon für ihre Gastfreundschaft. 

 
2. Sara Gavesi liest das letztjährige Protokoll vor, welches anschliessend einstimmig 

genehmigt wird. 
 

3. Über die Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet der Vorstand.  
Im 2016 fanden im März und im September fanden die beiden Börsen statt. Nicole 
Baumgartner gibt einen Überblick, wie aufwändig Organisation einer solchen Börse 
ist. Schon Terminfindung, Helfersuche, Hallenreservation, Vermeidung von 
Datumskollisionen mit anderen Börsen sind anspruchsvoll und die gleichzeitige 
Durchführung mit der Papiersammlung im Quartier sollte vermieden werden. Nicole 
Baumgartner zeigt die 2-seitige Checkliste, die nötig ist um solch eine Börse zu 
organisieren und dankt den vielen Helfern, die diese Börsen jeweils zu einem 
gelungenen Anlass werden lassen. Tagsüber sind immer 10 – 15 Helfer in div. 
Schichten für die Börse im Einsatz. Dies ist, nicht selbstverständlich und wird vom 
Quartierverein sehr geschätzt. Das gemeinsame Bräteln war in diesem Jahr an 
einem gut zugänglichen Ort geplant, fiel schlussendlich wegen schlechter Witterung 
buchstäblich ins Wasser. Markus Ottiger, Förster, der seinen Beruf zur Berufung 
machte, führte uns an einer interessanten Führung durch den Brugger Wald. Er 
zeigte uns die vielen verschiedenen Bereiche vom Brugger Wald, von gepflanzten 
Kirschbäumen über dem Holzweg zu Waldbereichen, die 50 Jahre nicht 
bewirtschaftet werden und zu den Laichplätzen von Fröschen und Kröten. Unterhalb 
der Bruderhöhle wurden sogar Nussbäume gepflanzt. Abschliessend wurde das 
Forsthaus mit seinem Inventar gezeigt. Auf dem Hexenplatz fand der abschliessende 
Apéro des Quartiervereins statt. Am Räbeli-Umzug wurden die 250 von Karin 
Greutert organisiert und verpackten Schöggibrötli an die Klassen und an die 
Geschwister der Kinder verteilt.  
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Am 6. Dezember kam wieder der von Mavi Jost organisierte Samichlaus 
an den Holzweg. Da der 6.12. diesmal ein Wochentag war, kam der 
Samichlaus abends um 18 Uhr und der Weg war wunderschön mit Lichtern 
beleuchtet. Der Quartierverein bot Glühmost an und verkaufte Grittibänze. Der 
Samichlaus erzählte den Kindern eine Geschichte, verteilte Nüsse, Schoggi und 
Mandarinen aus seinem Sack und liess seinen Esel streicheln.  

 

4. Karin Greutert erläutert detailliert die Aufstellung des Kassaberichts 2016. Es wird ein 
Jahresverlust von Fr. 42.80 ausgewiesen.  

 
5. Der Revisorenbericht, erstellt von Fritz Hertach und Max Schumm, wird von letzterem 

vorgelegt und zur Genehmigung empfohlen. Die Buchhaltung wird als sehr 
übersichtlich und exakt gelobt, sowie auch die plangenaue Budgetierung und das 
Resultat 2016. Die Rechnung wird von der GV einstimmig genehmigt und der 
Vorstand wird entlastet. 

 
6. Es ist kein Wahljahr, jedoch haben wir leider eine Verabschiedung. Nicole 

Baumgartner tritt aus dem Vorstand aus, da sie im Herbst wegziehen wird. Sie ist seit 
2014 mit voller Tatkraft im Vorstand aktiv gewesen und wird mit einem Geschenk 
verdankt. 

 
7. Das Budget 2017 wird mit einem kleinen Verlust von Fr. 250.-- geplant und von der 

GV einstimmig bestätigt.  
 

8. Das Jahresprogramm 2017 wird vorgestellt. Es finden wieder beide Kinderkleider-
Börsen im Frühling und Herbst statt. Neu findet am 18. Juni von 11 bis 15 Uhr ein 
gemeinsames Picknick beim Schulhaus statt: Bei gutem Wetter findet das Picknick 
draussen statt, bei schlechtem Wetter ist eine Turnhalle reserviert. Weiter finden 
weiterhin statt; der kulturelle Anlass unter dem Motto „im Wasserschloss unterwegs“ 
mit Silvia Kistler am 21. Oktober, der Räbeliechtli-Umzug der Primarschule am  
3. November sowie der Samichlaus-Anlass am Holzweg am 6. Dezember. 
Das Programm wird von der GV einstimmig abgenommen.  
Details zum kulturellen Anlass werden zu einem späteren Zeitpunkt per Brief 
mitgeteilt.  

 
9. Verschiedenes:  

Postauto-Kurs 360 
Die Postautolinie hält inzwischen auch an der Sommerhaldenstrasse. 
 
Sperrung der Strasse: 
Es wird nachgefragt, ab wann die Sommerhaldenstrasse für den Durchgangsverkehr 
gesperrt sein wird. Der Vorstand weiss nichts weiter als was in den Zeitungen 
berichtet wurde. 
 
Die Generalversammlung wird anschliessend geschlossen und der Quartierverein 
offeriert einen Imbiss. 
 
17. Mai 2017 / Protokoll erstellt von Sara Gavesi 


